OberhausenBaummelder ist online

[27.6.2023] Wo in Oberhausen neue Bäume gepflanzt werden sollten, können die Bürgerinnen und Bürger der Stadt fortan per Online-Baummelder mitteilen.

In die Suche nach neuen Standorten für Bäume bindet die Stadt Oberhausen die Bevölkerung ein. Wie die nordrhein-westfälische Kommune mitteilt, bietet sie zu diesem Zweck einen Online-Baummelder an. Hier können die Bürgerinnen und Bürger die aus ihrer Sicht geeigneten Standorte für neu zu pflanzende Bäume nennen und mit einem Foto dokumentieren. Zur genauen Lokalisierung und Bewertung des genannten Ortes müssen außerdem einige Angaben in einem digitalen Meldeformular vermerkt werden. Nachdem die Servicebetriebe Oberhausen (SBO) die Eignung der Stelle als Baumstandort geprüft und bestätigt haben, sollen Fachleute entscheiden, ob dort gepflanzt wird.

Um den Oberhausener Baumbestand weiterzuentwickeln, hat die Stadt vorab ein Baumkonzept entwickelt. Der Suche nach möglichen neuen Standorten für Bäume kommt darin eine übergeordnete Rolle zu. Erklärtes Ziel war es, dass Bürgerinnen und Bürger der Stadt geeignete Standorte im öffentlichen Raum nennen. (ve)

https://obhsn.de/baumstandorte

Stichwörter: E-Partizipation, Oberhausen

Quelle: www.kommune21.de